



Los desafíos del profe Miranda como el nuevo director de la Daem

Una de las prioridades que le encomendó el alcalde electo es trabajar en mejorar la infraestructura de los establecimientos.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidresanantonio.cl

Con más de 40 años de docencia, el profesor Maximiliano Miranda Hernández asume un nuevo desafío en su carrera profesional. El concejal por tres periodos consecutivos se convertirá a partir del 6 de diciembre en el nuevo jefe de la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem) de San Antonio.

El profesor de Matemática de la Universidad de Chile, nacido en Conchalí, pero que llegó a los seis años a San Antonio, estudió en la escuela Santo Tomás de Aquino (que luego se transformaría en el Fernández León) y en el Instituto del Puerto.

Como profesor trabajó en el Liceo Nacional, en el Instituto del Puerto y en el mismo Fernández León.

En su vida política milita en el Partido Comunista. Incluso el PC lo postuló como su precandidato para la elección del mes de octubre. También se presentó en 2005 como candidato a diputado y en dos oportunidades enfrentó a Omar Vera por la alcaldía.

Ahora, tras cumplir su tercer periodo como concejal, el alcalde electo, decidió que el profe Miranda sea el encargado de dirigir la Daem.

"Lo considero un gran profesional, responsable y respetuoso, será un buen aporte en materia educacional", justificó sobre su elección el alcalde electo, Omar Vera.

El profesor Maximiliano Miranda contó que "el 30 de octubre en la noche el alcalde me llamó, alrededor de las 21 horas, para decirme que quería conversar conmigo. Nos reunimos unos días después en mi casa y



EL ALCALDE ELECTO LE DEJÓ UNA TAREA EL NUEVO DIRECTOR DE LA DAEM.

MAGISTERIO

El nuevo director Daem afirmó que "siempre he tenido una buena relación con el Colegio de Profesores, porque soy profesor y colegiado y con esta directiva tengo una muy buena relación. Estuvimos trabajando el Padem 2025 de forma conjunta en dos reuniones que se hicieron en la sede del Colegio de Profesores, por lo tanto, tengo la tranquilidad de poder hacer un trabajo de forma conjunta".

me planteó el tema de la dirección de educación municipal. Le di unas vueltas primero, porque hay que analizar bien el escenario. Finalmente cuando nos reunimos, decidimos asumir la dirección".

TAREAS

El profesor preside la comisión de Educación del concejo y desde ese cargo conoce los desafíos que deberá asumir en este nuevo rol. "Por estar en la comisión de Educación, y no solo por eso, en términos generales como concejal, uno se debe hacer una imagen de todo el municipio, porque es nues-

tra labor, pero particularmente potencié el tema de la educación. Una, porque soy profesor, la segunda, fui dirigente por muchos años del Colegio de Profesores, por tanto lo que significa la planificación, a través del Plan Anual de Educación Municipal, de la cual tengo conocimientos, me da cierto grado de facilidad".

Advierte que "no tengo conocimiento de todo, porque aquí hay que analizar la educación municipal en su conjunto, no es solo ejecutar clases, sino que también las relaciones con las comunidades educativas, los directores, los estudiantes,

centros de padres y apoderados, organizaciones públicas y privadas. Eso llevará a tener un análisis más amplio de la educación".

Pero ya tiene una tarea encomendada por Omar Vera. "Al alcalde le preocupa, algo que es compartido por la comunidad, que es la infraestructura de los colegios municipales. Será una de las tareas a la que me tendré que abocar. El alcalde electo ha hecho algunas gestiones en este ámbito en particular. Lo que me queda es sumarme y buscar las asesorías pertinentes".

Maximiliano Miranda recordó que "todos, o la mayoría de los establecimientos públicos que están bajo la administración municipal, tiene una data de muchos años. La inversión que se tiene que hacer es mayor. Pondremos énfasis en aquello por instrucción del alcalde, para responder a las comunidades que se han visto afectadas por este tipo de situaciones".